

contados desde el siguiente, también hábil, al de la publicación de este extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 19 del Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales de 27 de noviembre de 1953.

Huelva, 1 de abril de 1963.—El Secretario general, Guillermo Alvares Prolongo.—El Presidente, Francisco Zorrero Bolaños.—1.640.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Leon por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos en la oposición convocada para proveer una plaza especial de Oficial técnico-administrativo de Contabilidad.

1. D. Anastasio Miguélez Nicolás.
2. D. Emilio Cuevas García.
3. D. Esteban Tomás Arias Suárez.
4. D. Pedro Rodríguez Liste.
5. D. Oscar García Pariente.
6. D. Eloy González González.
7. D. Gabriel Gil Luque.

Lo que se hace público, en cumplimiento y a los efectos de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

León, 3 de abril de 1963.—El Presidente, José Eguiaray Palares.—1.710.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Benidorm por la que se hace público el Tribunal calificador de la oposición para la provisión en propiedad de tres plazas vacantes de Auxiliares administrativos de esta Corporación.

Composición del Tribunal calificador de la oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo del pasado año para la provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares administrativos:

Presidente: Don Pedro Zaragoza Orts, Alcalde.
Vocales: Don Alberto Armiñán Boltrán, en representación de la Dirección General de Administración Local.
Don Francisco Saval Pérez, en representación del Profesorado oficial.
Don Juan Antonio Baldoví Nacher, como Secretario de la Corporación.
Secretario: Don Tomás Cortés Lloret, Auxiliar administrativo.

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» a los efectos que previene el artículo octavo del Reglamento de oposiciones y concursos, de 10 de mayo de 1957.

Benidorm, 27 de marzo de 1963.—El Alcalde, Pedro Zaragoza Orts.—El Secretario, Juan Antonio Baldoví Nacher.—1.659 bis.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Huesca por la que se anuncia concurso para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor.

Se convoca concurso entre Secretarios de primera categoría de Administración Local para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento, dotada con el haber del 80 por 100 (ochenta por ciento) del sueldo del Secretario y demás emolumentos reglamentarios.

Simultáneamente, y para el caso de no concurrir al concurso solicitantes con derecho a ello, se anuncia a oposición libre entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas.

El plazo para solicitar será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases por las que habrá de regirse el concurso y, en su caso, la oposición, y en las que se especifican las características de la plaza, funciones inherentes al cargo, documentación a presentar, así como el programa de oposición y demás datos referentes a la provisión de dicha vacante, aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» número 78, correspondiente al día 4 de abril de 1963.

Huesca, 5 de abril de 1963.—El Alcalde.—1.703.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en la oposición para proveer en propiedad una plaza de Delincente de esta Corporación.

Admitidos:

- Don Jesús Campo Velázquez.
- Don Carmelo Juan Sosa Miranda.
- Don Domingo Fariás Artilles.
- Don Rafael Aguiar Báez.
- Don Juan Ferrera Santana.
- Don Octavio Carrasco Navarro.

Excluido: Don Francisco Reyes Quintero, por tener edad superior a la máxima señalada en la convocatoria.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base quinta de la convocatoria.

Las Palmas de Gran Canaria, 26 de marzo de 1963.—El Alcalde accidental, Ramón Naranjo Hermosilla.—1.662.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición restringida para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa.

- Doña Inocencia Cardona Fajardo.
- Don Eduardo de la Guardia Cruz.
- Don Rogelio Rubio Rodríguez.

Lo que se hace público, en cumplimiento de la base cuarta de la convocatoria.

Las Palmas de Gran Canaria, 26 de marzo de 1963.—El Alcalde accidental, Ramón Naranjo Hermosilla.—1.661.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santurce referente a la oposición para la provisión en propiedad de tres plazas de Oficiales Técnico-administrativos con título superior, más las que resulten vacantes hasta la terminación de los ejercicios de oposición.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» núm. 42, de fecha 10 del actual mes de abril, se inserta el anuncio referente a la convocatoria para la oposición que ha de celebrarse para la provisión en propiedad de tres plazas de Oficiales Técnico-administrativos con título superior, más las que resulten vacantes hasta la terminación de los ejercicios de oposición.

Las plazas están dotadas con el haber anual base de 18.000 pesetas, quinquenios reglamentarios, ayuda familiar en grado normal, en su caso, pagas extraordinarias obligatorias y demás emolumentos que la Corporación pueda acordar.

El plazo de presentación de instancias para dicha oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las solicitudes deberán presentarse en la Secretaría municipal cualquier día hábil, debidamente reintegradas, desde las nueve hasta las trece horas.

Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de las disposiciones reglamentarias.

Santurce, 11 de abril de 1963.—El Alcalde, Hilario Pérez-Rasilla.—1.760.